



ANTES DEL 15 DE OCTUBRE, REFORMA ELECTORAL, PREVÉ MORENA.

Reforma electoral antes del 15 de octubre: Mier

EL LÍDER MORENISTA dijo que el proyecto tendrá propuestas de varios grupos parlamentarios

CLAUDIA BOLAÑOS

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velázquez, afirmó que se tendrá una **reforma** constitucional electoral o a **leyes secundarias** en materia político **electoral**, antes del 15 de octubre.

Será un proyecto en el que incluirán todas las propuestas de los diferentes grupos parlamentarios, y la del mismo presidente López Obrador.

En la Junta de Coordinación Política de **San Lázaro**, la semana entrante, se iniciará el análisis del proyecto de dictamen, hizo saber. Luego el documento será pasado a comisiones.

Explicó que buscarán que sea un documento que conjunte las 42 iniciativas que se han presentado sobre **reformas electorales**, o en su defecto modificaciones a **leyes secundarias**.

Además, incluirán la propia iniciativa enviada por el titular del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador.

Ignacio Mier aseguró que con ello, se considera que se pueda dar, antes del 15 de octubre, una **reforma** constitucional integral o parcial. Sin embargo, de no conseguirse, irán por cambios a **leyes secundarias**.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier insistió que, en caso de que no se lo-

gren los votos para una **reforma** constitucional, se podrán lograr acuerdos para modificar **leyes secundarias** para reducir costos.

El líder de los morenistas en **San Lázaro**, dijo que para su bancada son temas irreductibles el costo de la democracia, el número de integrantes del órgano **electoral**, la reducción del financiamiento a los partidos políticos y la revisión del ámbito de competencia del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación**.

"La **reforma electoral** ...yo creo que la empezamos a trabajar la próxima semana, a principios de la próxima semana, hay que dejar primero que el Senado, apruebe la **reforma** constitucional, yo hago votos porque así sea, que apruebe la **reforma** que permita a las fuerzas armadas participar con certeza con certidumbre, de aquí al 2028 para pacificar la seguridad del país", mencionó.

Consultado sobre el trabajo del Congreso durante esta semana señaló qué "la Jucopo apenas va a sesionar, va hacer una reunión en la que tendremos una ronda de iniciativas, también vamos a desahogar los dictámenes para ser presentados al Pleno, primero a las comisiones para que luego sea enviado al Pleno, para que allí sean discutidos, desahogados, seguramente 12 dictámenes (de distintos temas)", dijo en entrevista en la Cámara de Diputados la mañana de este lunes.

También dio a conocer que, respecto al horario de verano que el presidente López Obrador pretende desaparecer, dijo que el tema va a dictamen y que seguramente esta semana



PERIÓDICO

DIARIO
ContraRéplica
PERIODISMO DE INVESTIGACIÓN

PÁGINA

PP-5

FECHA

20/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

se reúne la Comisión de Energía, para ello. •



**Ignacio
Mier**
Velasco,
coordinador
de Morena
en la Cá-
mara de
Diputados.
Cuartoscuro